
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0404/2022 der ÖDP im Ortsbeirat betreffend  
Entwicklung eines neuen Standortes für ein Feuerwehrgerätehaus der freiwilligen Feuerwehr 
Hechtsheim (ÖDP) 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
  
1.  Wie weit ist die Standortfindung zwischenzeitlich gediehen?  

Die Verwaltung arbeitet an der Standortfindung. Es gibt jedoch noch keine konkreten 
Ergebnisse. 
 

2.  Haben Treffen der Verwaltung mit der freiwilligen Feuerwehr stattgefunden, um die Be-
dürfnisse und Vorstellungen der örtlichen Feuerwehr aufzunehmen?  
Falls NEIN: Warum nicht?  
Erste Treffen mit der ortsansässigen freiwilligen Feuerwehr haben bereits im Jahr 2021 
stattgefunden. Selbstverständlich sollen auch die Belange der freiwilligen Feuerwehr 
Berücksichtigung finden. 
 

3.  Gibt es Ideen, welche Grundstücke für den Neubau potentiell in den Blick genommen 
werden können?  
Es gibt bereits erste Ideen. Diese sind jedoch noch nicht so weit fortgeschritten, dass 
diese vorgestellt werden können. 
   

4.  Gibt es bereits konkrete Verhandlungen mit einzelnen Grundstückseigentümern?  
Es gibt noch keine Verhandlungen mit Grundstückseigentümer:innen. 
 

5.  Besteht die Möglichkeit, dass die Verwaltung in der nächsten Sitzung des Ortsbeirates 
ausführlich über die Situation und ihre Aktivitäten in dieser Angelegenheit berichtet? 
Derzeit sind die Aktivitäten noch nicht so weit fortgeschritten, dass hierüber bereits be-
richtet werden könnte.  

 
 
 
Mainz, 23 April 2022 
 
gez. 
 
Michael Ebling 
Oberbürgermeister 
 


